
 
◇歌唱  「我等の生業」              ◇会長挨拶          
◇幹事報告               ◇委員会報告［親睦 他］ 
◇卓話 加瀬義明君   『PELS 報告』 
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第 65 代会長 杉田 祐一 
第 65 代幹事 木村 信一 

 

＝本日の例会行事＝ 

2025 年 3 月 13 日（木） 第３０９８回例会 天候：晴れ 司会：小澤雅彦副幹事 No. 32 
 

◎幹事報告  
◆ガバナー事務所より   
◇２０２５―２０２６年度地区役員・委員会委員（正副委

員長含む）ご就任委嘱の件 
◉地区諮問委員会委員/地区指名委員会委員/パストガバナ

ー/地区職業奉仕委員会委員長…田中賢三君  
◉ガバナー補佐/オンツー・台湾国際大会委員会委員/地区危

機管理委員会委員（今回追加）…大箭剛久君 
◇２０２５年クラブリーダーシップラーニングセミナー開

催のご案内   
◉４/２０（日） ◉レンブラントホテル厚木 ◉登録締切

…３/２５（火）  ◉登録料…７，０００円 （クラブ負担） 
登録…１１：００～１２：００  開会・全体会議Ⅰ…１

２：００～１３：１５  ＣＬＬＳ部門別会議…１３：４

５～１５：３０ 全体会議Ⅱ・閉会…１６：００～１６：

５０  大懇親会…１７：００～１８：２０ 
◆タウンニュース  

スマイル報告 富田桂司会員 

杉田祐一君＆木村信一君 先日那覇空港でスーツケースの

出待ちをしている武田鉄矢さんを見つけました。「鉄矢さん

ですか？」と話しかけ、握手をしていただこうと右手を出

してみました。すると鉄矢さんは周りを見ながら 2~3 秒た

めらったあと、小さな声で「やめときましょ」とささやか

れました。私は出した右手をゆっくりと戻しながら、心の

中でつぶやきました。「そっか鉄矢さんはロータリアンじゃ

ないんだなぁ」と．．．。加瀬さん、本日はロータリアンの卓

話、PELS 報告お願い致します。 
田中賢三君 加瀬会長エレクト、PELS 出席御苦労様でし

た。本日の卓話よろしくお願いします。 
河本啓伸君 4/8（火）に開催される茅ヶ崎 3 ロータリーク

ラブ野球大会に備え、スポーツジムに行った末、かなり重

めの腰痛を患うこととなりました。これを世の中では本末

転倒と称するようです。 
和田幸男君 加瀬会長エレクト、PELS 報告お疲れ様です。 
古知屋光洋君 加瀬さん PELS 報告よろしくお願いしま

す。 
岩澤あゆみ君 バレンタインのお返しを頂きありがとうご

ざいます。市内中学校の先生が生徒さんの職業体験にご協

力いただける会社を探しています。これも地域の青少年奉

仕かつ職業奉仕ということで、ロータリーの事業ではない

ですが、ご協力いただける方、岩澤までお声掛けください。

大森翔平さんのクラファンも皆様よろしくです。 
中山冨貴子君 春風が桜をやさしくゆらします。今日は温

かいですね。加瀬エレクト「PELS 報告」宜しくお願い致

します。ホワイトデーありがとうございました。 
吉田恵子君 今日は春になりましたね。加瀬さん、卓話楽

しみです。 
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日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 
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出席報告 吉田恵子会員 

卓話は別紙に続きます 

卓話「ＰＥＬＳ報告」加瀬義明会長エレクト 

クトラーニングセミナー（PELS）を受講してきました。 
その時に松下ガバナーエレクトから会長エレクト全員にプ

レゼント頂いたのがこちらのネクタイです。ガバナーエレ

クトから会長エレクトへのネクタイのプレゼントは毎年恒

例になっているそうです。 
昨年までは President-Elect Training Seminar の頭文字を

とって PETS と称されていましたが、今年度から

President-Elect Learning Seminar  頭文字をとって

PELS と改称されたそうです。 
スケジュールとしては、10時から先だって急逝された元RI
理事で米山記念奨学会名誉理事長の小沢一彦様への黙祷か

ら始まり、パストガバナー及び地区役員の紹介、続いて次

年度のガバナー補佐の自己紹介と次年度クラブ会長の紹介

があり、佐々木ガバナー挨拶の後に松下ガバナーエレクト

による次年度 RI メッセージ・方針・目標についての説明

がありました。 
そして 11 時 30 分くらいから基調講演として 3 人の講演が

あり、最初に元 RI 理事で茅ヶ崎湘南 RC の松宮パストガ

バナーから「ロータリーにおけるクラブ会員の役割と責務」

というテーマでのお話を 20 分ほど聴き、次にロータリー

平和センターのホストエリア広報アンバサダーで横浜都筑

RC 所属の鬼崎さんによる「ロータリー平和センターにつ

いて」というテーマでロータリー平和センターの目的と役

割について説明がありました。世界で 7 つのロータリー平

和センターが配置され、アジア圏では唯一、日本の国際基

督教大学（ICU）が選ばれて設置されています。 
詳細を話すと長くなってしまうので、是非皆さんには「ロ

ータリー平和センター」というキーワードでプログラムの

内容や役割をご確認いただけますようお願いいたします。 
そして最後に平和フェロー第 23 期生で ICU のロータリー

平和センターに在籍しているウドゥアコポング・ウドフィ

アさんというナイジェリアの方が、「ロータリー平和フェロ

ーになって」というテーマで話を聴かせていただきました。

ちなみにこの女性は 3 人のティーンエイジャーのお子さん

がいて、ナイジェリアで弁護士をされていた方です。今年

度第 2780 地区平和フェロー委員会の委員長は当クラブの

大箭さんなので、平和フェローについての詳細は大箭さん

にご確認いただければと思います。 

加瀬義明君 本日は PELS の報告をさせていただきます。

次年度一年間どうぞ宜しくお願い致します。 
杉本剛昭君 今日は春らしく暖かいですね。私は農地転用

の業務が進み始めると春がやってきたなぁと感じます。4
月から雪解けの北陸地方への出張が増えそうです。加瀬さ

ん「PELS 報告」よろしくお願いいたします。 
北村公子君 人生初めての骨折をしました。足もとがよろ

けてあっというまでした。息もできないほど痛かった。齢

ですね。注意を怠らず、用心して生活するように心がけま

しょう。 
橋本正一君 今日は 5 月中旬並みの気温だそうですが、花

粉も大量に飛んでいるようです。花粉症の皆さん、お大事

に。 
大竹孝一君 目頭を良性腫瘍切除術をして、右目が腫れて

います。3 針縫ったので、顔が引きつってます。 
秋本一茂君 暖かくなると花粉に悩まされる方多いと思い

ます。もう少しのしんぼうですね。 
平賀裕祥君 加瀬さん卓話楽しみにします。サザンオール

スターズのライブに当選しました。花粉に負けずに頑張り

ましょう。 
宇野雅仁君 本日卓話、加瀬さん、楽しみにしております。 
大森翔平君 タウンニュースに掲載していただきました。

是非ご覧ください。加瀬さん、卓話拝聴させていただきま

す。 
榊 謙二君 加瀬様、卓話よろしくお願いいたします。 
富田桂司君 加瀬エレクト、卓話拝聴させていただきます。

復興支援で大船渡市の綾里駅前に津波石を寄贈したのです

が、山火事でまたたくさんの方々が被災されてしまいまし

た。大変残念で言葉になりません。御冥福をお祈りします。

一日も早い復興を願うばかりです。 
［本日 20 件、25,000 円です］ 

かせよしあき 
2013 年 6 月入会 
1967 年 2 月 24 日生まれ 
株式会社湘南財産パートナー

ズ 代表取締役 
職業分類：不動産賃貸 コンサ

ルティング 
若い世代に「こんな大人になり

たい」と思ってもらえるような

ロータリアンに 

茅ヶ崎 RC に入会して１３年目を迎える今年、いよいよ

会長を務めなければならない時が来たんだなぁと、でも

仕事も忙しい中、自分に務まるのかな？ しかし順番も

あるし、誰かがやらなければならないのだから引き受け

るしかないよな。なんてちょっと重い気持ちを引きずり

ながら 3 月 8 日（土曜日）の朝を迎え、藤沢商工会館ミ

ナパークにて午前 10 時から午後 5 時 30 分まで会長エレ



 

12 時 30 分過ぎに基調講演が終わってから、各グループ（当

クラブは第 4 グループの所属です）で次年度ガバナー補佐

といろいろ打ち合わせをしながらの昼食です。ちなみに第

4 グループの次年度ガバナー補佐は当クラブの大箭さんで

す。 
入会間もない会員はまだご存じないかもしれませんが、当

クラブは神奈川県の横浜市と川崎市を除いたエリアで構成

される第 2780 地区に属し、地区内には１０のグループに

分かれ、当クラブは第 4 グループ（茅ヶ崎市、寒川町、綾

瀬市）に属します。第 4 グループのクラブは、茅ヶ崎 RC、

茅ヶ崎湘南 RC、茅ヶ崎中央 RC、寒川 RC、綾瀬 RC、綾

瀬春日 RC の 6 クラブで構成されています。 
13 時 30 分からは次年度会長たちは、いろいろな会場に分

かれて分科会に参加しました。最初のテーマは「クラブ会

長の役割と責務について（クラブの現状把握）」について、

70 分ほど討議し、休憩をはさんで次に「クラブ活性化のた

めの３イヤーズターゲットについて」を 70 分ほど討議し

ました。 
16時くらいに分科会が終了し、再度全体会に参加した後17
時 20 分に会議全体が終了し、17 時 30 分から懇親会とな

って、松下ガバナーエレクトにも直接ご挨拶をし、65 周年

記念式典の日程も承知していただいているのを確認できま

した。 
以上が当日のスケジュールでした。 
ここで皆様に次年度のRI会長の紹介とRI会長メッセージ

をご紹介します。次年度 RI 会長はブラジル、サンパウロ

在住のマリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴさ

んです。 
そして 2025-2026 年度 RI 会長メッセージは 
「UNITE FOR GOOD」日本語訳で「よいことのために手

を取りあおう」です。 
今年度まではテーマという言葉で表現されてきましたが、

次年度は「テーマ」ではなくて「メッセージ」とのことで

す。ですからロゴはありません。 
内容としては、 
１）ロータリーの最大の資産は「会員」 
２）ロータリーが世界に与える最大の贈り物は「会員」 
３）会員の成長と活性化のロードマップ 
①変革 ②継続 ③パートナーシップ 
４）会員増強は、力を再生し、持続を確実にする 
①命は永遠ではない／新しいメンバーを継続的に受け入れ

る必要がある 
 

②サービス能力は会員数の増加とともに成長する 
③後継者計画は重要／クラブは次の世代へと引き継がなけ

ればならない 
ということです。 
続いて第 2780 地区の次年度ガバナーは伊勢原ロータリー

クラブ所属の松下孝さんです。2025-2026 年度地区ポリシ

ーは 
“Have Fun Rotary ロータリーを楽しもう” です。 
最後に、当クラブの次年度会長方針のテーマは 
「原点回帰。そして結束して向上しよう」としました。 
茅ヶ崎 RC は今年 65 周年を迎えるわけですが、65 年前に

創立メンバーの方々が何故茅ヶ崎にロータリークラブを設

立したのか、そしてこの 65 年間クラブとしてどのような

活動をしてきたのかを検証しながらこれからクラブとして

どのようなことができるのかを考え、会員個人としては、

なぜロータリークラブに入会したのかを振り返っていただ

き、そしてこれからロータリークラブの会員として何がで

きるかを自問自答していただきながら行動に移していただ

きたいとの想いから、また次年度は６５周年記念式典以外

にも IM のホストや３クラブ合同例会のホスト等、当クラ

ブ主催やホストの行事がたくさん控えております。会員全

ての皆様に結束協力していただかないと立ち行かなくなっ

てしまいますので、このような会長方針のテーマとさせて

いただきました。 
私はこのクラブで唯一茅ヶ崎ローターアクトクラブの卒業

者でもあります。約３５年前に茅ヶ崎ローターアクトクラ

ブに入会したころの茅ヶ崎ロータリークラブは、茅ヶ崎フ

ィッシュセンターで例会を開催していて、当時のクラブメ

ンバー数はバブルの頃とはいえ７０名を超えていました。

私がローターアクトクラブに在籍していた時代から茅ヶ崎

RC の会員で在籍を続けていただいているのは山口利通会

員、加藤寛会員、田中賢三会員のみとなってしまっていま

すが、当時の茅ヶ崎 RC は修正出席率も前後１週間以内に

メイクアップをしなければならない時代でほぼ１００％で

ありました。当時の皆さんのロータリークラブへの参加意

識とプライドがいかに高かったかを感じたものでした。私

が３０歳でローターアクトクラブを卒業する頃に茅ヶ崎

RC へ入会されたのが成田会員と河本会員です。 
さすがに７０名というのは今となっては大きな数字であり

ますので、せめて５０台半ばまでは会員を増やせるといい

なと思っておりますので、引き続き会員増強へのご協力も

よろしくお願いいたします。 
各委員長の皆様と入会歴２年までの新会員は、4 月 20 日

（日曜日）に本厚木駅近くのレンブラントホテル厚木で開

催されるクラブリーダーシップラーニングセミナー（去年

までは地区協議会と称していました）に出席義務者として

ご参加をお願いしております。会議は 12 時開会で 17 時ま

でとなっておりますので、スケジュールの調整をどうぞよ

ろしくお願いいたします。 
今回の PELS を終えて、モチベ―シンは上がり、会長にな

る覚悟も固まってきましたが、私一人では何もできません。

どうぞ次年度一年間、皆様のご協力を賜りますようお願い

申し上げ、PELS の報告とさせていただきます。 
ご清聴ありがとうございました。 

次年度 RI 会長 マリオ・セザール・マルティンス・デ・カマルゴ氏とガバナーエレクトの松下 孝氏 


